

PROJET VIDÉO // NOTE D'INTENTION

GROUPE // BEMBEJ PROD

ÉQUIPE

Rebillou Geoffrey : geoffrey.rebillou@gmail.com / *Montage*

Michel Simon : simon.michel4@gmail.com / *Animation*

Pedrono Cécile : cecile.pedrono@gmail.com / *Montage*

Shirokova Maria : shirokovamasha7@gmail.com / *Montage*

D'arfois Lucien : luciendarfois@gmail.com / *Animations*

Nous avons tous filmés lors de cette journée, et nous nous sommes relayés pour vérifier la prise de son. Des photos ont également été prises par notre équipe.

NOTE

Pour ce projet, nous avons choisi de couvrir l'événement « *Les 3ème rencontres de l'IAUR - Imaginer les équipements de demain* ». L'idée était de se rendre compte comment allait évoluer la ville et par conséquent les métiers liés à cette évolution. En tant que futurs directeurs artistiques, graphistes, designers, il nous semble important de rester en contact avec cet environnement qu'est la ville et de comprendre comment elle se comportera demain.

La ville numérique est un sujet au centre des discussions et qui nous concerne tous. Cette journée a permis de faire se rencontrer professionnels et étudiants afin de discuter, présenter et échanger autour de ce sujet. Différentes commissions ont eu lieu, présentées par des professionnels. Suite à cela, une table ronde s'est déroulée pour que tous les participants puissent échanger sur ce qu'ils avaient appris de ces commissions, mais également poser des questions à ces professionnels.

Nous réalisons plusieurs vidéos concernant les troisième rencontres de l'IAUR. Tout d'abord, un teaser présente cette journée comme un moment convivial et d'échanges autour des villes de demain. Cette vidéo dure environ 2 minutes et montre les temps forts du vendredi 23 janvier 2015. Elle permettra de donner un avant goût des rencontres qui auront lieu en juin à Rennes.

Une deuxième vidéo de 5 à 10 minutes présente avec plus de détails cette rencontre. On y retrouve chaque moment de la journée.

Il sera par la suite possible de transmettre l'ensemble des vidéos de la journée aux membres de l'IAUR, pour que les personnes non présentes le 23 janvier puissent revivre l'événement.